
Siracusa.  Caritas,  oltre
mille e 500 persone aiutate
dai Centri Ascolto
Si concluderà domani il progetto “Rifondiamoci”, della Caritas
Diocesana, cofinanziato con il contributo Fondo Cei 8xmille
Italia  2013  e  dell’Arcidiocesi.  Gli  interventi  sono  stati
attuati a vantaggio delle fasce deboli, dei poveri, italiani e
stranieri, le comunità parrocchiali. Nel dettaglio, sono stati
formati 40 volontari destinati ai centri d’ascolto, 4 quelli
attivati, in Ortigia, al Santuario della Madonna delle Lacrime
(Casa della Carità), nella parrocchia di San Metodio e alla
Mazzarrona, presso la chiesa di San Corrado Confalonieri. I
centri di ascolto sono aperti ogni martedì , dalle 16 alle
17,30 e il giovedì dalle 9 alle 11,30. Il servizio è destinato
a chi vive un momento di difficoltà ed indigenza. E’ possibile
ottenere  sostegno  al  reddito,  supporto  psicologico  e
relazionale, con la possibilità di coinvolgere parrocchie e
organizzazioni preposte, attraverso una convenzione con Epaca,
patronato Coldiretti. Sono stati acquistati beni strumentali:
un  mezzo  per  gli  spostamenti,  arredi,  attrezzature  per
l’allestimento  dei  centri  ascolto.  Gli  acquisti  effettuati
hanno  riguardato  anche  prodotti  alimentari  e  per  l’igiene
personale (nel dettaglio, 17 mila prodotti alimentari e quasi
3 mila prodotti per l’igiene della persona”. In cinque mesi si
sono rivolte ai centri d’ascolto 405 persone, tra i 19 e i 76
anni, italiani e immigrati, con le relative famiglie, per un
totale  di  mille  e  500  persone  raggiunte  dal  servizio.  Le
problematiche di tipo abitativo hanno riguardato il 34,8 per
cento  delle  persone  che  hanno  usufruito  degli  sportelli
ascolto. Problemi familiari e relazionali nel 52 per cento dei
casi. Problematiche di tipo reddituali nel 96,7 per cento dei
casi segnalati, mentre il 91, 1 per cento dei cittadini che
hanno avuto accesso al servizio manifestavano problematiche
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scolastiche,  incluso  l’analfabetismo.  Problematiche
occupazionali nell’86,5 per cento dei casi, ma anche persone
con procedimenti penali in corso o agli arresti domiciliati
(il  6,7  per  cento)  hanno  chiesto  l’aiuto  delle  strutture
attivate. Infine, le dipendenze, con una percentuale molto
bassa rispetto alle altre voci: l1,2 per cento ha chiesto
aiuto per alcool, gioco o droghe. Nonostante la conclusione
del progetto, i centro di ascolto territoriali proseguiranno
la propria attività. Sarà possibile attraverso un progetto
analogo,  “Ascoltare  si  può”,  finanziato  con  il  Fondo  Cei
8xmille Italia 2014. Riguarderà il Vicariato di Lentini.

Siracusa. Via Monte Renna, al
via  i  lavori  di
riqualificazione
Dovrebbero  essere  consegnati  entro  l’inizio  della  prossima
settimana i lavori di riqualificazione di via Monte Renna. A
darne notizia è il consigliere comunale Alfredo Foti, del Pd,
che da tempo segue la vicenda. Gli ultimi dettagli, secondo
quanto comunica l’esponente del Partito Democratico, sarebbero
“in fase di definizione con l’impresa aggiudicataria”. Motivo
di soddisfazione per il consigliere di maggioranza. “Un’altro
tassello-osserva Foti- si aggiunge a quelli già in essere nel
settore Lavori pubblici del Comune”.
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Siracusa.  Patrimonio
culturale:  conversazione  con
lo  storico  dell'arte
Montanari
La valorizzazione e la promozione del patrimonio culturale
italiano  al  centro  di  un  incontro  organizzato
dall’associazione  “CittàinComune”  e  dal  museo  archeologico
regionale “Paolo Orsi”, per offrire al territorio uno spunto
di riflessione attraverso l’intervento di Tomaso Montanari. Il
tema è “Idee e buone pratiche sul patrimonio culturale bene
comune”.  Se  ne  discuterà  a  partire  dalle  17,30  presso
l’auditorium  del  museo.  Ci  saranno,  tra  gli  altri,  la
soprintendente  ai  Beni  culturali,  Beatrice  Basile  e  i
rappresentanti delle associazioni “CittàinComune”, Alessio Lo
Giudice e “Democratici per la città”, Mariarita Sgarlata, con
il coordinamento di Salvatore Chilardi. Montanari è docente
associato di Storia dell’Arte Moderna all’Università Federico
II di Napoli e collabora con diversi quotidiani nazionali.

Noto.  Dora  Marchese  a
"Leggere  è/e  un  gusto",
venerdì  l'appuntamento  di
maggio
Sarà Dora Marchese la protagonista di maggio per la rassegna
“Leggere  è/e  un  gusto”,  promossa  dagli  assessorati  alla
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Cultura e al Turismo di Noto e organizzata dalla ProcivArci,
con  la  collaborazione  della  libreria  Liber  Liber.
L’appuntamento di questo mese è fissato per venerdì 22 maggio,
alle 18, nel Salone delle Feste di palazzo Nicolagi. L’attrice
catanese  presenterà  il  suo  libro,  “Il  gusto  della
letteratura”, Carrocci Editore. Converseranno con lei il vice
sindaco, Cettina Raudino e Luana Aliano. “Addentrarsi nella
dimensione gastronomico-alimentare dei testi letterari-spiega
l’assessore  Raudino-  offre  una  prospettiva  privilegiata
attraverso  cui  indagare  l’autore,  l’epoca,  la  società.
Partendo dall’analisi di opere e momenti salienti della nostra
letteratura,  il  volume  individua  funzioni  e  usi  della
rappresentazione  del  cibo  nel  romanzo,  nel  teatro  e  nel
cinema”.

Pallanuoto,  A2.  Play  off,
Ortigia: primo impegno contro
il Quinto. "Tifosi in t-shirt
verde"
Due giorni all’inizio della fase dei play off per l’Ortigia,
che mercoledì riceverà lo Sporting Club Quinto. I genovesi
saranno  i  primi  avversari  della  fase  più  delicata  per  i
siracusani, intenzionati a riprendersi il loro posto in A1. Si
comincia alle 19,30 alla piscina Caldarella”. Il capitano,
Gianluca Patricelli ha voluto lanciare un appello ai tifosi:
indossare  una  t-shirt  verde,  per  vedere  la  tribuna  della
Cittadella dello Sport colorata di verde. Appello lanciato
anche questa mattina, dagli studi di Fm Italia. L’umore è
ottimo  in  casa  dell’Ortigia.  Il  secondo  posto  conquistato
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sabato pomeriggio a conclusione della regular season mette
tutti di buonumore, ma il tecnico, Gino Leone, non ammette
cali di concentrazione. Anche questa mattina i biancoverdi
sono scesi in acqua per una parte di allenamento atletico a
cui è seguita una fase dedicata ai tiri in porta. In serata,
consueta sessione tecnico-tattica per provare gli schemi

Siracusa-Gela, il Cas investe
sugli impianti di esazione ai
caselli
Il  Cas,  consorzio  delle  autostrade  siciliane,  bandisce  un
appalto per la manutenzione degli impianti tecnologici sulla
Siracusa-Rosolini. Si tratta, in realtà, di un unico bando,
che  prevede  interventi  sulle  tratte  autostradali  Messina-
Palermo, Messina-Catania e, da nota del consorzio, “Siracusa-
Gela”, non ancora completata. I lavori riguarderanno i caselli
di esazione, per il pagamento del pedaggio. Circo 840 mila
euro in tutto. Più consistenti i lavori che il Cas intende
avviare sulla Barcellona-Buonfornello, per un importo di 4
milioni  complessivi  e  la  pulizia  delle  gallerie,  la
segnaletica verticale, il rifacimento di quella orizzontale.

Siracusa.  Comune,  eletti  i
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nuovi  Revisori  dei  Conti,
presidente Lo Iacono
Eletto il nuovo collegio dei Revisori dei Conti del Comune. Lo
presiede  da  oggi  Nicola  Lo  Iacono,  mentre  gli  altri  due
componenti sono Eliana Cirillo e Giovanni Dimauro, presidente
uscente. Il consiglio comunale ha votato oggi, nel corso della
seduta che è anche servita per apportare nuove modifiche al
regolamento sull’attività delle commissioni consiliari. “Via
libera”, infine, a due documenti che riguardano il reato di
omicidio stradale, per gli incidenti causati da conducenti
sotto effetto di alcol e droghe. La modifica del regolamento
delle  commissioni  consiliari,  illustrata  dal  dirigente  del
settore  Affari  generali,  Loredana  Caligiore,  cancella  il
numero massimo di 2 organismi di cui può fare parte ogni
singolo  consigliere;  e  stabilisce  diversi  criteri  sulla
validità delle riunioni (la presenza di un consigliere in un
terzo organismo era prevista, in via temporanea, solo in caso
di decadenza di un altro consigliere). Per quanto riguarda,
invece, la validità delle commissioni in caso di dimissioni,
decadenza o surroga di un consigliere, il consiglio comunale
ha aggiunto un comma all’articolo 8, che prevede che nei casi
indicati, “nelle more della loro sostituzione, la commissione
può validamente riunirsi e deliberare alla presenza della metà
più  uno  dei  componenti  assegnati”.  Confronto  serrato  tra
maggioranza e opposizione , che ha sollevato il dubbio che
fino ad oggi possano esserci state composizioni illegittime
delle commissioni.
Polemiche anche sull’elezione dei nuovi Revisori dei Conti.
Per Salvo Castagnino non è stato rispettato il principio di
rappresentanza  della  minoranza,  che  andrebbe  garantito.
L’esponente di opposizione ha citato, a questo proposito, una
sentenza del Tar che annullò l’elezione dei revisori della
Provincia.
Soddisfatti,  invece,  il  presidente  del  Consiglio  comunale,
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Antonio Sullo, e l’assessore al Bilancio, Gianluca Scrofani.
Entrambi  ringraziano  il  collegio  uscente  e  rivolgono  i
migliori auguri ai nuovi revisori dei conti.

Siracusa.  Omicidio  stradale,
il  consiglio  invoca
un'accelerazione  in
Parlamento
Il  consiglio  comunale  chiede  un’accelerazione  dell’iter
parlamentare  per  l’introduzione  del  reato  di  omicidio  e
lesioni  stradali.  L’assise  cittadina  ha  votato,  oggi,  due
documenti: uno proposto da Fortunato Minimo, l’altro a firma
di  Alberto  Palestro.  Entrambe  le  proposte  sono  passate
all’unanimità.  Una  posizione  che  l’assemblea  di  palazzo
Vermexio ha voluto esprimere per sottolineare “il bisogno di
giustizia-  ha  spiegato  Carmen  Castelluccio  del  Pd-  delle
famiglie con vittime della strada”. Il documento di Minimo
chiede  l’intervento  della  deputazione  nazionale  “affinché
definisca in tempi brevi l’iter di approvazione dei disegni di
legge in materia di sicurezza stradale e l’introduzione di
norme che sanzionino adeguatamente le condotte pericolose di
chi si pone alla guida in stato di ebbrezza o sotto l’effetto
di sostanze stupefacenti causando morte o lesioni gravissime
di altre persone”. Guarda al locale, invece, il documento
proposto  da  Palestro,  che  indirizza  la  sua  richiesta
all’amministrazione  comunale,  “affinché  sostenga  le
organizzazioni che lottano contro l’uso di alcol e droghe”. In
Italia muoiono ogni anno 5 mila persone muoiono a seguito di
incidenti  stradali.  Restano  con  gravi  disabilità  20  mila
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persone, mentre 300 mila è il numero dei feriti.
Soddisfazione  viene  espressa  dall’associazione  “Democratici
per la città” dell’ex assessore regionale Mariarita Sgarlata.
“Ringraziamo  il  consiglio  comunale  E  in  particolare  il
consigliere Fortunato Minimo e il presidente Antonio Sullo-si
legge in una nota diffusa nel pomeriggio- per la sensibilità
dimostrata  accogliendo  prontamente  la  nostra  richiesta  e
allineando  Siracusa  a  molti  altri  comuni  italiani”.  Nei
prossimi mesi, l’associazione dovrebbe riproporre il progetto
“Volare  alto”  dell’impresa  sociale  Passwork,  per  la
prevenzione dell’uso dell’alcool e contro altre dipendenze. Un
camper  stazionerà,  la  notte,  davanti  ai  locali  pubblici
maggiormente frequentati e alle discoteche del territorio. A
bordo, un etilometro per la misurazione del tasso alcolemico e
materiale informativo.

Priolo. Inaugurato il circolo
di  FutureDem,  Giucastro
segretario
E’ Giuseppe Giucastro il segretario del circolo Futuredem di
Priolo. Ieri, l’apertura del circolo, alla presenza di un
centinaio di giovani provenienti da diverse zone di Sicilia.
All’inaugurazione  della  sede  ha  preso  parte  anche  Giulio
Seminara  del  direttivo  nazionale.  Fondamentale,  per  lui,
essere riusciti a portare la Summer School a Siracusa. “Un
progetto ambizioso – ha detto- e di notevole visibilità.La
Summer School partirà il prossimo mese e vedrà protagonisti i
giovani  impegnati,  in  ambito  nazionale,  nell’associazione”,
che  in  provincia  è  coordinata  da  Stefano  Dell’Arte.
All’incontro  di  ieri  ha  partecipato  Giovanni  Cafeo,  in
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rappresentanza della segreteria regionale del Pd. Giucastro è
vicino al consigliere comunale Alessandro Biamonte.”Futuredem-
ha fatto presente Cafeo- rappresenta un pungolo per la classe
politica.Un  modo  nuovo  di  far  politica  con  i  giovani  che
chiedono  di  essere  i  protagonisti  del  proprio  domani.  La
classe  politica  deve  riuscire  a  cogliere  i  segni  del
cambiamento,  se  vuole  ritornare  ad  essere  strumento  di
consenso e partecipazione”.

Augusta.  Amministrative,
incontro  a  palazzo  Zuppello
con il senatore Mauro
La via del dialogo come metodo migliore per individuare la
soluzione ai problemi. L’ha indicata il senatore Mario Mauro,
che ieri ha fatto tappa ad Augusta per prendere parte ad un
incontro,  a  palazzo  Zuppello,  a  sostegno  del  candidato  a
sindaco Domenico Morelo. Mauro, presidente di “Popolari per
l’Italia”, ha espresso la sua visione parlando di “Augusta,
città d’Europa”,tema del convegno. Per il senatore Mauro, una
competizione  elettorale  come  quella  di  Augusta,  deve
costituire una occasione unica per “riprendere quel pezzo di
sovranità  attraverso  cui  far  tornare  a  vivere  la  propria
città”.  Della  stessa  opinione  il  deputato  nazionale  Mario
Caruso,  che  coordina  “Popolari  per  l’Italia”  in  Sicilia.
Importante- per lui- che la città riprenda coscienza di se
stessa,  consapevolezza  della  propria  cultura,  delle
potenzialità  che  la  caratterizzano,  perché  solo  avendo
rispetto di se stessi si può pensare di rispettare gli altri
ed essere rispettati.Tra gli interventi che si sono succeduti
ieri sera, quello del deputato regionale Giambattista Coltraro
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e  di  Paolo  Amato,  che  rappresentano  le  altre  forze  della
coalizione che sostiene la candidatura del funzionario dell’ex
Provincia.  Coltraro  ha  voluto  ribadire  tre  concetti  che
definisce  fondamentali  e  alla  base  del  suo  progetto:
“Responsabilità’,  trasparenza,  onestà”.


